



# 落合中だより

真庭市立落合中学校  
『校訓』明るく・楽しく・美しく  
令和7年12月1日発行 No. 12

## \* いよいよ 12月、2学期の締めくくりを！！\*

12月になりました。2学期の締めくくりです。期末テストは終わりましたが、気を抜かないようにして良い締めくくりをしていきましょう。行事等が特に無い時の頑張りこそ大切だと思います。当たり前のことが変わらずにきちんとできるように頑張りましょう。

### ○1年 福祉体験

10月20日・21日、社会福祉協議会の方を講師に招いて1年生が福祉体験学習を行いました。装具をつけての高齢者体験と車椅子での移動を学習しました。生徒からは「大変だった」、「その人の立場に立って考えることが大切だと思った」、「今後の生活に役立てていきたい」等の感想が聞かれました。インクルーシブ社会について考えるきっかけとなったと思います。今回の経験は普段の生活の中でも実践できると思います。「少しの気付きと思いやり」を持って行動に移してみてください。講師の先生、ありがとうございました。



### ○2年 職場体験

11月12日から3日間、総合的な学習のキャリア教育（進路学習）として2年生が職場体験学習を行いました。「体験を通して働くことの喜びや厳しさを知り、自分の適性を見つめる機会にして進路選択に役立てる」ことをねらいとしています。落合地区を中心に49の事業所（会社、学校、保育園、福祉施設等）に分かれて行きました。最初は緊張気味でしたがだんだんと慣れてきて、次第に自分から積極的に取り組む人が増えてきたようです。インフルエンザの流行も重なり、残念ながら不参加の生徒もいましたが、短い期間でも社会人の一人として実際に大人の社会で仕事をした経験は、将来必ず役に立つと思います。また、基本的なあいさつやマナー面などの今の学校生活にも当てはまることは、学習や生活に生かしてください。お忙しい中、受け入れをしてくださった事業所の皆様、大変ありがとうございました。



### ○性教育講演会

7月の3年生に続いて、1・2年生対象の性教育講演会を開きました。心・体・命、人としての生き方についての大切な学習でした。「自分を大切に、他人を大切に」講演会の内容を日々思い出してみてください。

1年 10月27日 Life is 東海林みゆき先生 「大切なのち 大切な自分」 命の誕生について

2年 9月18日 ウィメンズクリニックかみむら 上村茂人先生 「君の主義が未来をつくる～知って、守って助け合う～」  
お互いを大切にする気持ちを持てるような人間関係づくりについて

## \*GO! GO! 落合中！\*

真庭支部、県の相撲大会が11月に開催されました。本校から多くの生徒が参加し、頑張りました。また、地域の行事に美術の授業やアーツアンドクラフト部の生徒作品が展示で参加しました。

### ○真庭支部大会 相撲 11/6

【団体】・競技の部 A・Bチーム 惜敗 ・1年生の部 Aチーム 3位

【個人】・競技の部 曽我大輝 1位 ・1年生の部 吉田大誠 3位



### ○県秋季大会 相撲 11/8

【団体】惜敗 【個人】惜敗

### ○アーツアンドクラフト部

・落合文化祭展示 11/1~3

・落合人権福祉センター展示 11/8~9

